

2 ÖÖNachrichten

Medizin kompakt

Selbsthilfegruppe Kopfweg

Pulsierend, pochend, stechend, drückend – Kopfschmerzen treten vielgestaltig auf und machen immer mehr Menschen das Leben schwer. Die neue Selbsthilfegruppe „Kopfweg“ hilft jetzt Betroffenen, sich über die verschiedenen Arten der Erkrankung zu informieren; sie will auch zu gegenseitiger Unterstützung anregen.

Zum gemeinsamen Gespräch lädt die Gruppe das nächste Mal am 20. Dezember um 19 Uhr ins Linzer Hotel Kolping, Gesellenhausstraße 7. Diesmal steht neben Erfahrungsaustausch und näherem Kennenlernen in Kleingruppen auch Zukunftsplanung auf dem Programm.

Info: www.shgkopfweg.at